

## **DBfK Südost im Austausch mit der AOK Bayern**

Pflege liegt beiden am Herzen: Dr. Irmgard Stippler, Vorstandsvorsitzende der AOK Bayern, tauschte sich beim gemeinsamen Kennenlernen mit Christiane Lehmacher-Dubberke, Geschäftsführerin des DBfK Südost über die Zukunft der Pflege in Bayern aus. „Vor uns liegen große Herausforderungen, derzeit erhalten rund 270.000 Versicherte der AOK Bayern Pflegeleistungen. Das sind mehr als doppelt so viele wie vor 15 Jahren“, so Stippler.

Christiane Lehmacher-Dubberke betonte, dass Pflege eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe sei, die alle angehen würde und die nur gemeinsam gemeistert werden könne. Im konstruktiven Austausch sprachen die beiden darüber, wie die Versorgung zukunftsfähig gemacht werden kann und wie mit konkreten Versorgungsbedarfen und Strukturen umgegangen werden kann. Beide waren sich einig: „Wir bleiben in engem Austausch und freuen uns darauf, die Versorgung und Pflege in Bayern gemeinsam voranzubringen.“



Im gemeinsamen Austausch (v.l.n.r.): Alexandra Krist, Geschäftsbereichsleiterin Pflege AOK Bayern, Dr. Irmgard Stippler, Vorstandsvorsitzende AOK Bayern, Christiane Lehmacher-Dubberke, Geschäftsführerin DBfK Südost und Dominik Schirmer, Bereichsleiter Politik und Verbraucherschutz AOK Bayern. (Foto: AOK Bayern/ Dr. Christine Pander)